

## Rajoy accede a gobernar solo con los 137 diputados del PP

La ministra Ana Pastor, candidata a presidir el Congreso tras el acuerdo logrado con Ciudadanos. Los populares siguen sin votos para la investidura

J. CASQUEIRO / F. GAREA, Madrid  
El Congreso de los Diputados abrirá hoy su XII Legislatura aún sin la perspectiva clara de quién gobernará, pero con un acuerdo previo de última hora

### Sánchez alude a la necesidad de volver a contar con los soberanistas

El líder del PSOE mantiene el 'no' a la investidura de Rajoy

ANABEL DÍEZ, Madrid  
El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, reiteró ayer ante su grupo parlamentario la decisión de votar no a la investidura de Rajoy. En la reunión, celebrada a puerta cerrada, Sánchez sorprendió con esta afirmación: "Hay que sacar del limbo a los 17 diputados de ERC y de CDC", lo que fue interpretado como que está dispuesto a intentar forjar una mayoría parlamentaria con los nacionalistas y Podemos si Rajoy fracasa en su investidura. PÁGINA 17

#### ADEMÁS



### Trump, el 'sheriff' en jefe de EE UU

Donald Trump será coronado candidato republicano en la convención del partido que ayer arrancó en Cleveland. P9

### La purga de Erdogan se extiende a la policía P3 A 5

### 20 economistas contra la multa de la UE a España P38

### El juez procesa a El Pequeño Nicolás P20

### La inmobiliaria de Ortega suma ya 6.000 millones P40

entre el PP y Ciudadanos que ha permitido afirmar a Mariano Rajoy que está dispuesto a afrontar la investidura incluso aunque no tenga garantizados nada más que los 137 votos de su partido. El pacto cerrado ayer entre Rajoy y Albert Rivera tras varias llamadas telefónicas puede situar al frente del Congreso a la ministra Ana Pastor, una persona de la estricta confianza del presidente en funciones, y garantiza a Ciudadanos dos puestos en la Mesa de la Cámara, pese a que no le correspondía ninguno.

Con este reparto, el centroderecha volvería a asegurarse la mayoría absoluta del órgano de gobierno del Congreso, donde el PP tendrá tres puestos, incluido el presidente; Ciudadanos, dos; el PSOE, otros dos, y Podemos dos. El nombre de Ana Pastor, actual ministra de Fomento, lo anunció Mariano Rajoy ante la junta directiva de su partido, después de que Rivera vetara a otros dos candidatos para el cargo: el titular de Interior, Jorge Fernández Díaz, y la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal.

El líder popular no dio ninguna pista de cómo van sus contactos discretos. Pero transmitió la impresión de que las gestiones con Rivera están bien encaminadas, más allá del pacto sobre la Mesa del Congreso. Los presentes en la reunión asumieron que Rajoy sigue sin tener garantizados los votos suficientes para su investidura, pero dedujeron que está dispuesto a gobernar en minoría y que se plantea un relevo generacional en su próximo Gabinete. PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Mariano Rajoy felicita a Ana Pastor, en la junta directiva del PP. / TAREK

## Rusia manipuló el dopaje masivo de sus atletas durante cuatro años

La agencia supervisora pide su exclusión de los Juegos de Río

CARLOS ARRIBAS, Lausana  
Un informe encargado por la Agencia Mundial Antidopaje concluyó ayer que Rusia, a través del Ministerio de Deportes y con la ayuda de la policía secreta (FSB), organizó entre finales de 2011 y agosto de 2015 un sistema que permitió la desaparición de los positivos en los controles. De esta forma, los atletas quedaban protegidos de las sanciones por empleo sistemático de sustancias prohibidas. "De esto se han aprovechado la inmensa mayoría de los deportes olímpicos de invierno y verano de Rusia", concluye Richard McLaren, el abogado canadiense que ha dirigido la comisión investigadora. PÁGINAS 33 Y 34

## El ataque de Niza aumenta la impopularidad del Gobierno

La multitud congregada ayer en el paseo de los Ingleses de Niza, donde se homenajeaba a las víctimas del atentado terrorista, acogió con abucheos y pitidos a la delegación oficial, encabezada por el primer ministro francés, Manuel Valls. "¡Basura!", "¡esto es culpa vuestra!", "¡Valls fuera!", se escuchó frente al monumento por el Centenario, lugar de la ceremonia. Un sondeo publicado ayer indica que los franceses no confían en la capacidad del Gobierno para proteger a la población. PÁGINAS 6 Y 7



## 130.000 venezolanos cruzaron la frontera el fin de semana en busca de alimentos

### La tentación de quedarse en Colombia

ANA MARCOS, Cúcuta (Colombia)  
Más de 130.000 venezolanos cruzaron el pasado fin de semana la frontera para adquirir en Cúcuta artículos de primera necesidad. A su entrada por el puente Simón Bolívar saludaron a las autoridades vecinas, lloraron, sonrieron y gritaron "¡libertad!" y "¡gracias, Colombia!". Son bien recibidos. Pero este movimiento masivo

plantea a las autoridades colombianas un temor: ¿regresarán todos a sus casas? El sábado lo hicieron el 85% —de 44.000—, y el domingo el 70% de 88.000. Colombia no quiere hablar de deportaciones. Pero se cerciorará de que los que se han quedado tienen un billete aéreo de vuelta, pasaporte en regla y capacidad económica para viajar por el país. PÁGINA 10